

MGEN engagée auprès de la Nuit des Relais



Pour la quatrième édition de la Nuit des Relais et pour la première fois en province, le 4 juillet dernier, la Fondation des Femmes avait choisi Bordeaux pour cette course festive, solidaire et engagée, réunissant des équipes de particuliers, d'entreprises et d'associations qui se mobilisent ensemble contre les violences faites aux femmes.

Depuis trois ans, MGEN est partenaire de La Fondation des Femmes, organisatrice de l'évènement, et c'est tout naturellement que nous avons souhaité nous investir localement.

Ainsi, trois équipes MGEN, regroupant salariés et militants de plusieurs structures MGEN de Gironde, ont participé à cet évènement et ont porté haut les couleurs MGEN malgré la chaleur. L'engagement collectif de ces trois équipes a également permis de collecter des fonds pour la Fondation des Femmes.

Cette soirée a été une réussite pour les participants mais aussi pour promouvoir les valeurs MGEN et son engagement contre toute sorte de violences.



Pour la Fondation des Femmes, avec plus de 700 participants dont 400 coureurs et coureuses, cette soirée a permis de collecter plus de 40 000€ qui seront versés à des associations de Nouvelle-Aquitaine luttant contre ce fléau.

Une réussite à laquelle vous pourrez peut-être également participer si La Nuit des Relais 2020 se déroule une nouvelle fois à Bordeaux !

Plus d'informations sur :
<https://nuitdesrelais.org/bordeaux/>

Marc Buisson
Délégué MGEN 33



Photos : Julie Beraut - Benjamin Castex - La Fondation des Femmes

ONcO'gite

Cette association a été fondée dans le but d'apporter une remédiation aux problèmes cognitifs rencontrés par les patients atteints de cancer.

Contexte et Besoins

50% des cancers chez les adultes concernent les moins de 65 ans. 1/3 des patients sont en activité professionnelle au moment du diagnostic.

1 personne sur 3 perd ou quitte son emploi dans les deux ans après un diagnostic de cancer. On estime à 50%, ceux qui souffrent de troubles cognitifs (dépression, anxiété, troubles neurologiques...)

Objectifs de l'association

Offrir aux patients, quel que soit leur lieu de résidence, leur type de prise en charge (publique/privée), une prise en charge neuropsychologique innovante, efficace, non médicamenteuse pour les aider dans leur réinsertion sociale et/ou professionnelle. Il s'agit de réduire les troubles cognitifs et psychologiques avec des outils spécifiques, d'améliorer la qualité de vie des patients ayant suivi un parcours de traitements oncologiques et de faciliter la réhabilitation sociale et la reprise professionnelle de ces patients.

Le programme consistera à proposer des consultations neuropsychologiques, des ateliers de remédiation cognitive et une plateforme numérique permettant de réaliser un entraînement intensif à domicile. Ce site sera accessible à partir de janvier 2020 : oncogite.com

CAP ONCO

À Bordeaux, une expérimentation à but prospectif et exploratoire s'est déroulée sur 12 mois (CAP ONCO). Elle a concerné 29 patients d'une moyenne d'âge de 45 ans et atteints de cancer du sein ou du lymphome à qui on a proposé des ateliers hebdomadaires. Il en a résulté une amélioration significative de l'anxiété et de la dépression ainsi que de la qualité de vie et des aptitudes cognitives.

MGEN salue cette initiative pour le bénéfice apporté aux patients mais aussi par l'intérêt de mettre en lumière ces problèmes cognitifs souvent méconnus par les professionnels de santé et le grand public en général.

Mireille TEILLET
Directrice MGEN 33